

am

México en posición privilegiada

EL UNIVERSAL / México, D.F. Publicada el 12/01/2015



De acuerdo con Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's, en comparación con Brasil, Rusia o India, México tiene situación privilegiada. Foto: EL UNIVERSAL.

A pesar del complicado entorno que se vive a escala internacional, sobre todo a causa de la elevada volatilidad en los mercados financieros, México vive una situación favorable respecto a otras economías emergentes.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el director general de Standard and Poor's en México, Víctor Manuel Herrera, explica que si se compara a México con Brasil, Rusia o India, se tiene una situación privilegiada.

“A veces no lo vemos así porque nos toca ver los problemas del país día a día, pero estamos en una situación más fuerte siendo países con la misma calificación”, afirma.

Aunque la agencia no ha movido la calificación soberana del país, pese a la aprobación de diversas reformas, menciona que si se detona un ciclo positivo en materia de competitividad, y eso se traduce en cambios concretos, se podría dar un ajuste en la perspectiva o incluso en la nota.

“Lo que hemos dicho es que pudiéramos dar un movimiento en el ciclo positivo de las calificaciones vía perspectiva o incluso de la nota si se hace una implementación expedita de las reformas”, dice Herrera.

La situación para los mercados emergentes se complica, dice, porque si uno observa el dólar se ha apreciado y eso ha causado una depreciación en prácticamente todas las monedas, incluso de divisas de países desarrollados, como el dólar canadiense o el propio euro.

En cuanto a las perspectivas para el presente año, la posibilidad de reducir la carga tributaria en México está condicionado a que los sectores que no están pagando lo hagan, considera Herrera.

El analista agrega que si se evita la evasión y la elusión en el futuro, y cada vez más ciudadanos cumplen con el pago de los impuestos que deben realizar, entonces sí se podría considerar una baja.